

Sortenrein recyceltes Material

Wir von FRÄNKISCHE Industrial Pipes setzen uns aktiv für ressourceneffiziente Lösungen ein, indem wir in unseren Kabelschutzrohren für industrielle Anwendungen einen **definierten Prozentanteil an Regranulat** einsetzen können.

Regranulat ist recycelter Kunststoff aus internen Kreisläufen, der es uns ermöglicht, Ressourcen zu schonen und gleichzeitig CO₂-Emissionen zu reduzieren.

Auf Kundenwunsch bieten wir die Möglichkeit, Produkte zu wählen, die nicht nur erstklassige Leistungen erbringen und alle Anforderungen erfüllen, sondern auch einen positiven Beitrag zum Thema Nachhaltigkeit leisten.

Gemeinsam gestalten wir eine nachhaltigere Zukunft!



Sorted recycled material

We at FRÄNKISCHE Industrial Pipes are actively committed to resource-efficient solutions by being able to use a **defined percentage of regranulate** in our cable protection pipes for industrial applications.

Regranulate is recycled plastic from internal cycles, which enables us to conserve resources while reducing CO₂ emissions.

At the customer's request, we offer the option of choosing products that not only deliver first-class performance and meet all requirements, but also make a positive contribution to the issue of sustainability.

Together we are shaping a more sustainable future!

